
本报12月26日讯(记者 张爽)

无棣县西小王乡石桥村七人“孤岛”
小学见报后，除了一些企业近日要
实地考察提供帮助外，不少市民和
网友也表达对“孤岛”小学的关注。
一些市民建议，从“治本”的角度说，
修路无疑是一个办法，不仅学生受
益，村民也受益。

市民张先生认为，路况不好，校
车进不来，学生们出不去，估计修好
路后这种情况会有改观，而且修好
了路，不仅学生受益，村民也跟着受
益。“学校条件艰苦，别的老师不愿
意来可以理解，但这种情况发生了
总是很让人痛心，正是因为这样才
导致各种教学资源缺失，像英语、体

育等课程都学不了，孩子们接受的
教育是残缺的。”

“老师也有自己的家庭，工资、
环境等各方面条件不好的话，估计
谁也不愿去那么偏远的地方，强派
老师不是长久之计。”不少市民认
为，如果通往村里的路好走了，校车
就有可能到达村里，学生们的上学
问题就能得到一定的缓解。“这修路
不仅是为孩子们上学提供方便，对
村民的出行也是便利之举。”

针对市民提出的建议，无棣县相
关部门工作人员告诉记者，通往村子
的道路一般在乡镇都会有专门的办
公室负责，“这个情况我们会向领导
汇报，是否可以解决尽快给予答复。”

除了修路，部分市民和网友还
提出其他建议。市民杨女士认为，相
关部门可以协调校车在一个距离折
中、道路又好走的地方设立停靠点，
家长可以在统一地点接送。网友“临
海听风”建议，教育部门可以将乡镇
学校老师的讲课录成视频，然后定
期送到这所学校，通过视频教学让
孩子了解更多。无棣王先生认为，这
几位学生可以去寄宿制的学校上
学，这样可以省去每天接送的麻烦，
孩子们又能学到更多的知识。此外
一公益组织负责人张女士表示，他
们可以招募志愿者，在周末的时候
去“孤岛”小学支教，帮助那里的学
生补习英语之类的课程。

校车进不来，能否修条路
面对“孤岛”小学的困难，市民和网友纷纷献计献策
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重磅

本报12月26日讯(记者
王晓霜 李运恒) 明年1月1

日，《机动车驾驶证申领和使
用规定》(公安部123号令)将正
式实施，现有的驾校课程、驾
考项目等将面临重大改变。目
前滨城区正在筹备驾考统一
考点。

据了解，目前滨州市共
有 26家驾校，有的驾校既有
训练场又有考试场，有的驾
校只有训练场没有考试点，
考试考点较多。26日，滨州市
宝安驾校的相关负责人告诉
记者，滨州市已经在筹备统
一考点的事情，统一考点后
会实现驾校只有训练场没有
考试点，考生统一到考点进
行考试，将更有利于对于驾
照考试的规范管理。滨州市
公安局交警支队驾管科一位
工作人员介绍，滨州市已经
敲定了驾照统一考试的考点
选址，具体的实施方案还在
筹备中，先整合城区的，2013

年滨州城区驾校有望实施统
一考点考试。

“因为现在还有考试项目
正在进行，也有学员在此训
练，所以现在还不能对训练场
及考试场进行改造，不能影响
训练和考试。等到月底和年初
的时候，我们就会按方案进行
改造，比如桩考改成了‘倒车
入库’，相应的场地尺寸就会
做出一些调整，调整后的场地
比原来更宽更短了。”宝安驾
校工作人员表示，倒车入库场
地尺寸要根据考试车来确定，
现在的桩考场地尺寸库宽是
车长+60cm，改造后尺寸变为
车长+70cm；库长原来是两倍
车长，改造后为车长+80cm。

滨城区有望明年

统一驾考考点
2012年市政协313件提案全部办结
涉及公共交通、社会保障、教育医疗等民生问题
文/片 本报记者 张凯 通讯员 周阳

今年以来，市政协坚持把调
查研究作为“立论”基础，根据市
委、市政府的工作重点以及社会
关注的热点难点问题，先后围绕
新型农村社区建设、公共资源交
易管理、巩固国家卫生城市创建
成果、招商安商、油地共建、民族
村少数民族经济发展等课题，组
织委员深入调查研究，形成调研
视察成果8件，市委、市政府领导
先后对《关于我市公共资源交易
管理工作情况的调研报告》等作
出重要批示，要求有关部门认真
抓好落实，为推进滨州市城乡协
调发展和生态环境保护发挥了积
极作用。

市政协将全市文化资源挖掘
利用、促进文化事业产业发展繁
荣列为本届政协工作的重大课
题，力争用3至5年时间做出亮点

和品牌。重点从文化产业经营破
题入手，组织委员进行调研视察，
多渠道、多层次为滨州市文化产
业发展建言献策。同时，首届黄河
三角洲文化与金融论坛(峰会)成
功举办，促进了全市文化与金融
产业的融合共赢。市政协充分发
挥文史工作优势，积极参与省政
府“好客山东”活动，会同有关部
门开发的“滨州新八景”文化旅游
产品受到社会广泛好评。

市政协充分发挥提案工作在
政协工作中的全局性作用，狠抓
提案征集、办理、督办、反馈等关
键环节，继续开展面向社会公开
征集提案线索活动，收到社会各
界提供的线索信息80多条。

十届一次会议以来立案的
313件提案已全部办结，提案反映
的公共交通、城市管理、社会保
障、环境保护、教育医疗等一大批
民生热点问题得到较好解决。为
切实加强民主监督，推进政府职
能转变，市政协组织委员对《工会
法》贯彻落实、“平安校车”工程实
施等方面开展了专题视察，积极
参与全市党风廉政建设测评和行
风评议活动，推荐政协委员担任
职能部门特邀监督员。通过委员
提前介入、长期关注、集中评议、
督办整改的形式，对市住房与城
乡建设局、规划局、国土资源局进
行了民主评议，促进了部门作风
改进。

同时，还积极探索建立与党
委、人大、政府、社会舆论等各方
面监督的良好联动工作机制，对
提高办事效率、便捷服务群众、优
化发展环境起到了积极作用。

在今年的工作中，市政协一
如既往地扎实开展“社情民意日”
工作，将群众反映较为集中的城
市规划建设、生态环境保护、企业
职工收入、新农村文化建设、铁路
建设、市城区人防工程建设、畜牧
产品食品安全、儿童“入园难”等
问题确定为活动主题，与群众面
对面交流沟通，认真收集整理报
送社情民意信息，为协助党委、政
府察民情、解民忧、集民智发挥了
积极作用。

2012年是滨州市十届政协
开局起步、锐意进取、开拓创
新的一年，一年来，滨州市十
届政协紧紧围绕推进“黄蓝”
两区开发建设、实现“六个翻
番，再造一个新滨州”的宏伟
目标，切实履行政治协商、民
主监督、参政议政职能，充分
发挥协调关系、汇聚力量、建
言献策、服务大局的作用，圆
满完成了全年各项任务，为助
推全市经济平稳较快发展、促
进社会和谐稳定做出了积极
贡献。

现今北镇中学以前黑校车“云
集”的场面很少见了。 (资料图)

“孤岛”小学的学生。 本报记者 张爽 摄

关注七人“孤岛”小学


	U03-PDF 版面

